

## Babinsa Sakti Dampingi Pemeriksaan Kesehatan dan Pembagian Sembako Kepada Kaum Lansia

Achmad Sarjono - [KLUNGKUNG.OPINIPUBLIK.ID](http://KLUNGKUNG.OPINIPUBLIK.ID)

Sep 8, 2023 - 04:50



KLUNGKUNG, - Dalam rangka meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat, khususnya para kaum lanjut usia ( Lansia ) Klinik Nusa Medika Nusa Penida dan Pramana Natura Nusa Penida menggelar kegiatan pemeriksaan kesehatan dan pembagian donasi berupa Sembako.

Kegiatan yang dilaksanakan, Kamis ( 07/09/23 ) di wantilan dusun Sebunibus, desa Sakti, kecamatan Nusa Penida ini didampingi langsung kepala desa Sakti I Ketut Parcita beserta staf dan Babinsa Sakti Serda Nyoman Dayuh.

Pemeriksaan kesehatan dan pembagian donasi berupa Sembako inipun disambut antusias dan gembira oleh puluhan Lansia.

Kepala desa Sakti I Ketut Parcita sangat mengapresiasi kegiatan yang digagas oleh Klinik Nusa Medika bersama Pramana Natura Nusa Penida ini.

Selaku pemerintah desa, pihaknya sangat mendukung dan berterima kasih atas perhatian dan kepedulian Klinik Nusa Medika bersama Pramana Natura Nusa Penida terhadap kesehatan dan kesejahteraan kaum Lansia di wilayahnya, “terangnya.

Senada Babinsa Sakti Serda Nyoman Dayuh menambahkan, pemeriksaan kesehatan yang di laksanakan kali ini adalah pemeriksaan gula darah, asam urat dan kolesterol.

Disamping itu pada kegiatan kali ini sekaligus diberikan bantuan Sembako sejumlah 30 paket yang meliputi beras, gula, kopi, minyak goreng dan Indomei, “jelasnya.

Menurut Serda Dayuh tentu saja kegiatan ini sangat positif dan pastinya bermanfaat bagi para kaum Lansia. Tidak hanya dalam menjaga kesehatan Lansia saja, namun dengan adanya bantuan Sembako akan sangat membantu meringankan kebutuhan pokok para Lansia ini, “ungkapnya.

Terima kasih atas kegiatan yang luar biasa kali ini, selaku Babinsa dirinya akan selalu siap untuk bersinergi dan membantu kegiatan maupun program dari Klinik Nusa Medika bersama Pramana Natura Nusa Penida, “pungkasnya. (Pendim 1610/Klungkung)